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聚灿光电科技股份有限公司 

2023 年度业绩说明会活动记录表 

                                                      编号：20240205 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与 2023 年度网上业绩说明会的投资者  

时间 2024 年 2 月 5 日    15:00-17:00  

地点 
江苏省苏州市工业园区月亮湾路 15 号中新大厦 32 楼聚灿光电科技股

份有限公司会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长、总经理  潘华荣先生 

财务总监兼董事会秘书  陆叶女士 

副总经理  曹玉飞先生 

副总经理  徐桦女士 

独立董事  黄荷暑女士 

保荐代表人  林琳女士 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024 年 2 月 5 日 



业绩说明会期间主要交流情况如下： 

1、还没开始吗？ 

答：您好，聚灿光电科技股份有限公司 2023 年度业绩说明会于 2024 年 2 月 5 日（星期

一）15:00 开始，会议正常进行中。感谢您的持续关注！ 

 

2、请问公司未来有什么确实措施或战略性方针籁提高市场和经济效益，以来如何提高

自己的市场地位？ 

答：您好，公司将秉承“聚焦资源、做强主业”的发展战略，坚持“调结构、提性能、创效

益、铸品牌”的经营策略，奉行“稳中求进、以进促稳”的工作基调，稳健经营，坚定信心，踔

厉奋发，勇毅前行，深耕 LED 外延片、芯片主业，进一步完善公司治理水平和决策机制，

提升核心竞争力。感谢您的持续关注！ 

 

3、您好方便介绍一下 2023 业绩增长因素及 2024年有哪些发展展望及规划吗？ 

答：您好，公司 2023 年度业绩增长因素如下： 

1、公司坚定不移地贯彻执行“聚焦资源、做强主业”发展战略，持续精进“调结构、提性

能、创效益、铸品牌”经营策略，经营思想高度统一，工作开展高质高效，核心业务处于快

速发展期。 

2、市场终端需求回暖迹象显现，公司产能释放叠加产品定位、市场需求精准把握，以

背光、高光效、银镜倒装等产品为代表的高端产品产销两旺，产能利用率、产销率保持一贯

高位，销售规模创历史新高，营业收入持续稳定增长。 

3、公司坚持涵盖经营全流程的精细化管理模式，特别是加强了技术自主创新、成本费

用管控。研发投入保持稳定，高端产品性能提升、结构升级，售价稳步回升；规模经济效应

凸显，部分气体自制、原材料降价，制造成本明显下降；生产效率持续提升，支出管控得力、

降本增效，财务费用大幅下降。公司盈利能力增强，净利润和扣除非经常性损益的净利润均

扭亏为盈。 

2024 年，公司将秉承“聚焦资源、做强主业”的发展战略，坚持“调结构、提性能、创效

益、铸品牌”的经营策略，奉行“稳中求进、以进促稳”的工作基调，稳健经营，坚定信心，踔

厉奋发，勇毅前行，深耕 LED 外延片、芯片主业，进一步完善公司治理水平和决策机制，

提升核心竞争力。感谢您的持续关注！ 

 

4、公司产品在 AR 领域有和作用，是否有合作企业做 AR 产品？ 

答：您好，公司位于产业链上游，产品需要进行封装才能应用，我们也无法完全掌握最

终应用方。感谢您的持续关注！ 

 

5、如何看待目前公司的股价水平，未来的预期目标是多少？ 

答：您好，股价的波动主要受股票市场、行业发展等因素的影响。公司管理层依然致力

于公司经营管理的提升，感谢您的持续关注！ 

 

6、公司在行业内的地位如何 

答：您好，公司在业内处于第一梯队，是国内领先的 LED 芯片头部企业。感谢您的持

续关注！ 

 

7、贵公司未来除了 led芯片外，光通信项目有进展没？ 

答：您好，公司会继续坚持“聚焦资源，做强主业”的发展战略，为市场提供优质的产品

及服务，相关情况请您关注公司公告。感谢您的持续关注！ 



 

8、公司和中科院签署的合作研究项目，三年期已经到了，目前都有什么成果呢？ 

答：您好，公司大带宽可见光通信芯片已开发成功，并拥有相关专利技术。感谢您的持

续关注！ 

 

9、公司不是融资融券标的，公司的定增股东是否有转融通？ 

答：您好，公司未收到相关股东参与该业务的告知信息。感谢您的持续关注！ 

 

10、潘总请问 1季度销售预估？ 

答：您好，由于一季度还未结束，具体数据敬请您关注公司的一季报。感谢您的持续关

注！ 

 

11、所有的回答都是关注公告，那开这个会的意义在哪里呢？找个机器人来也可以吧？

又凭什么让别人长久的去投资你们呢 

答：您好，公司召开业绩说明会，是为了让广大投资者进一步了解公司 2023 年年度报

告和经营情况，感谢您抽出宝贵时间参会交流。未来，公司将继续秉承既定的“聚焦资源、

做强主业”的发展战略，深耕 LED 外延片、芯片主业，调结构、提性能、创效益、铸品牌。

感谢您的持续关注！ 

 

12、请问，我们公司的融资扩建项目的具体进展，为何钱没有花出去？ 

答：您好，具体进展请您关注公司公告。感谢您的持续关注！ 

 

13、股价屡创新低，可有稳定措施？如果有，是否已实施？ 

答：您好，公司于 2024 年 2 月 1 日收到控股股东、实际控制人潘华荣先生出具的《关

于提议聚灿光电科技股份有限公司回购公司股份的函》，后续进展请您关注公司公告。感谢

您的持续关注！ 

 

14、今天是否有回购？ 

答：您好，请您关注公司公告。感谢您的持续关注！ 

 

15、23 年四季度业绩开始环比下滑了，是不是意味着行业周期开始向下了？ 

答：您好，公司业绩情况及行业动态敬请您持续关注公司定期报告。感谢您的持续关注！ 

 

 


